

## Conoce la Institución

...Por Un mejor estilo de Vida

Casa Paterna La Gran Familia nace para darle un hogar a la infancia victima de abandono, riesgo o desamparo. En el año de 1982 se fundó la Casa Paterna "La Gran Familia"; con el apoyo de la sociedad civil, empresarios y el entonces Gobernador del Estado: Alfonso Martínez Domínguez.

La Gran Familia abrió las puertas en la comunidad Los Rodríguez, en el municipio de Santiago apenas con 13 menores, entre 4 y 11 años de edad, proporcionándoles un espacio para vivir, atención y alimentos para su desarrollo integral. Ahora, con mas de 30 años de esfuerzos, se han beneficiado a más de 2mil menores.

Durante tres décadas, la institución ha brindado albergue, alimentación, educación, salud y cariño a la niñez en situación de orfandad, sobresaliendo siempre el apoyo del empresario regionmontano Alberto Santos de Hoyos, (QEPD) consejero fundador del lugar, quien recibió un reconocimiento al cumplir la Casa Hogar 30 años.

Actualmente Casa Paterna La Gran Familia cuenta con un gran número de niños, divididos en los distintos dormitorios según el sexo y la edad. Hay niños desde edad Preescolar hasta adolescentes de 17 años.



### TIPS PARA JUNTA DE PLANEACIÓN.

 Platicarles a los niños sobre las casas hogar y los niños que viven en ellas.

 Si se cuenta con Apple TV o con una laptop pueden poner el video Institucional en Youtube: <https://www.youtube.com/watch?v=ph5QFtksDM>

 Anotar todas las ideas de los niños y llegar a una conclusión. Cada niño puede trabajar de manera individual o juntarse con otros para llevar a cabo su idea de recolecta.

 Pueden visitar la pag. Web: [www.lagranfamilia.org.mx](http://www.lagranfamilia.org.mx)

¡Diviértanse planeando la recaudación y la visita!

• Te invitamos a que visites la sección de Recaudación de Fondos donde podrás encontrar Tips e Ideas de recaudación de fondos para llevar a tu asociación.